

2 Politique

Tournée du directeur de cabinet du président de la République/Akanda "Plus d'intermédiaire entre le chef de l'État et ses compatriotes"

Martina ADA METOULE
Akanda/Gabon

C'est le nouveau contrat que propose Ali Bongo Ondimba au peuple gabonais, afin que les préoccupations de ce dernier soient "fidèlement" exprimées. Cette vision du numéro un gabonais est l'essentiel du message que Brice Laccruche Alihanga est allé porter, hier, aux Akandais.

LE directeur de cabinet du président de la République était hier dans la commune d'Akanda, dans le cadre de la tournée qu'il entreprend depuis presque un mois. Comme à Cocobeach (Noya), Kango (Komo-Kango) et Ntoun (Komo-Mondah), les habitants de cette partie de la province de l'Estuaire se sont déplacés nombreux pour manifester leur intérêt au message que Brice Laccruche Alihanga est venu leur livrer. Là aussi, toutes les autorités politico-administratives de la province, en tête desquelles le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, étaient présentes. Ainsi, le porte-voix du chef de l'État, dans sa communication, a tout d'abord tenu à faire taire les rumeurs persistantes véhiculées sur l'état de santé d'Ali Bongo Ondimba. À ce sujet, il s'est voulu rassurant : "Le président de la République va bien. Il m'a dit ceci : Brice, toi qui es avec moi tous les jours, vas leur dire que je vais bien. Même la canne j'ai laissée". Non sans scander que, "Ali Bongo est encore là pour 2023, 2030, etc.". Par ailleurs, l'hôte des Akandais a indiqué que le président de la République entend changer de méthode dans ses rapports avec les populations. Pour cela, Ali Bongo Ondimba propose un nouveau contrat aux siens. Selon son porte-voix, "les choses vont changer. Plus d'inter-



Le chef de l'État entend sceller un nouveau contrat avec ses compatriotes.

médiaire entre le président et vous. Nous allons partir dans les départements. Chaque élu va demander aux populations ce qu'elles veulent. Qu'on arrête de mentir aux gens, quand on ne peut pas, on arrête de promettre. Tout ça c'est la fin".

Et de mettre en garde l'équipe gouvernementale : "Les ministres qui ne feront pas leur travail seront sèchement écartés". En outre, à en croire l'orateur, le chef de l'État "prend à témoin les populations" pour ce qui est de la vision qu'il a pour le pays. Tout comme il espère pouvoir compter sur le soutien de ses compatriotes pour réaliser ensemble la transformation du Gabon. Natif de la commune



L'arrivée de Brice Laccruche Alihanga à la place du meeting à Akanda.

d'Akanda, le directeur de cabinet du président de la République s'est réjoui de l'évolution de cette loca-

lité. Toutes les réalisations enregistrées sont l'œuvre de la volonté du numéro un gabonais, tel que l'a indiqué son messenger.

"Akanda est en train d'être traité, beaucoup de choses ont changé, beaucoup de projets ont été réalisés. Et d'autres seront réalisés",

a-t-il laissé entendre. À propos de ces projets, il faut noter qu'après la rencontre avec les populations, Brice Laccruche Alihanga et sa délégation se sont rendus du côté du Cap-Caravane et du Cap-Estérias, pour la visite de certains sites. Aujourd'hui, il est prévu, selon le programme établi, que la commune d'Owendo accueille le messenger d'Ali Bongo Ondimba. Demain ce sera au tour de Libreville. Sauf changement, la capitale gabonaise devra constituer la dernière étape de la tournée que le directeur de cabinet du chef de l'État a débutée par la province du Haut-Ogooué, il y a plusieurs semaines.



Les Akandais se sont mobilisés en masse pour venir écouter le messenger du chef de l'État.



Une vue de la foule.